

El Defensor del Pueblo investiga el bloqueo informativo del Gobierno a la Junta del Vinalopó



REDACCIÓN El Defensor del Pueblo ha abierto una investigación sobre el bloqueo informativo que sufre la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó desde hace casi cuatro años de parte del Ministerio de Medio Ambiente. Concretamente, desde que el 17 de mayo de 2004, el presidente de la Junta, Andrés Martínez se dirigiera por escrito a la Confederación Hidrográfica del Júcar solicitando una entrevista con el recién nombrado presidente, Juan José Moragues.

Desde entonces, los regantes del Vinalopó han remitido a la CHJ y Aguas del Júcar un total de 106 escritos reclamando información sobre la tramitación del proyecto "sin que hayamos recibido ni una notificación", lamentó ayer Martínez. La Junta presentó finalmente una queja formal que fue admitida a trámite el pasado miércoles, según la información a la que tuvo ayer acceso este periódico. La Junta mantiene, por otra parte, varios contenciosos judiciales contra Medio Ambiente al rechazar la toma del agua del trasvase en Cullera.